



Obergericht

Sieg für Katja Stauber

Im Streit zwischen der «Tagesschau»-Moderatorin Katja Stauber und dem umtriebigen Tierschützer Erwin Kessler und dessen Verein gegen Tierfabriken (VgT) haben die Zürcher Obergerichter den Tierschützer in die Schranken gewiesen. Sie haben einen Entscheid des Bezirksgerichts Meilen bestätigt, wonach Kessler einen Beitrag vom Internet entfernen muss, der Stauber als «Repräsentantin einer degenerierten Gesellschaft» bezeichnet, weil sie einen Beitrag über Hummeressen in St. Moritz anmoderierte. Weiter behauptete Kessler, Stauber habe ihre Haut mit Botox gestrafft. Dagegen hatte die Moderatorin Klage eingereicht. (pik)



Medienbeobachtung AG

Zürcher Landzeitung

28.03.2009

Auflage/ Seite

Ausgaben

105655 / 9

300 / J.

Seite 2 / 2

8475

7063858

Dieser Artikel erschien in folgenden Regionalausgaben:

Titel

Der Zürcher Oberländer Gesamtausgabe

Zürichsee-Zeitung ZSZ Gesamtausgabe

Neues Bülacher Tagblatt

Der Zürcher Unterländer

Auflage

43'846

46'452

4'476

20'399